Männer der ersten Stunde der Partnerschaft zwischen Bolbec und dem Wittlager Land im Rathaus Bolbec.



Den Ehrenpreis des Landkreises Osnabrück für Madame Mus nahm stellvertretend Sohn Philippe Mus aus Händen von Susanne Breiwe entgegen. Fotos: Jean Pierre Leroux

Bolbec/Altkreis Wittlage. Am zweiten Tage des Besuchs der großen Delegation aus dem Altkreis Wittlage erfolgte im Rahmen des offiziellen Empfangs im historischen Rathaus zu Bolbec die besondere Ehrung von Madame Maria-Hugette Mus. Sie erhielt den Ehrenpreis 2015 des Landkreises Osnabrück.

Die stellvertretende Osnabrücker Landrätin Susanne Breiwe hielt die Laudation zu dieser Ehrung, die vom Sohn Philippe Mus entgegengenommen wurde, das Madame Mus aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend sein konnte.

Der Wortlaut der Urkunde: "Madame Mus ist eine wesentliche Initiatorin der deutschfranzösischen Partnerschaft im heutigen Landkreis Osnabrück. Sie trat bereits nach ihrer Schulzeit dem Französischen Roten Kreuz bei, in dem sie während des gesamten 2. Weltkrieges aktiv war. Gemeinsam mit ihrem Ehemann, der zweieinhalb Jahre im Konzentrationslager Mauthausen inhaftiert war, zog sie 1960 in die Normandie. Im Jahr 1965 gab es erste Kontakte zwischen dem damaligen "Landkreis Wittlage" und der Stadt Bolbec in der Normandie. Unter Leitung des Kreisjugendpflegers, eines aktiven Mitglieds des Deutschen Roten Kreuzes, fuhr erstmals eine Delegation des Jugendrotkreuzes zu einem